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Городское хозяйство 

К зимнему сезону Маг-
нитка готова – техни-
чески. Экономически  
же остаётся в сложном 
положении. 

– Подготовка к новому ото-
пительному сезону началась 
ещё в апреле, – рассказал 
заместитель главы города 
по городскому хозяйству 
Олег Грищенко. – Сейчас 
подошли к заключительному 
этапу. Ежегодно проводится 
проверка теплоснабжающих 
организаций и потребителей 
тепла. Проверка завершена, 
акты представлены в Ростех-
надзор. 

В этом году проведена 
реконструкция теплосетей в 
районе перекрёстка проспект 
Маркса – улица Грязнова, 
проведён частичный ремонт 
центральной котельной и 
правобережных очистных 
сооружений. 

Из 132 дошкольных обра-
зовательных учреждений 110 
уже подключены к отопле-
нию, четыре из 74 школ и 18 
медицинских учреждений. 
Среднесуточная  температу-
ра держится на уровне 14,3 
градуса, что позволяет пока 
обойтись  без  подачи тепла. 

К зиме готова и передвиж-
ная котельная мощностью 
2,5 МВатт – резервный ис-
точник, который в случае 
непредвиденных обстоя-
тельств может обеспечить 

теплом четыре девятиэтаж-
ных или семь пятиэтажных  
домов. 

– Одна из острых проблем 
– дебиторская задолжен-
ность за тепло, с которой 
мы идём в новый сезон, – 
признаётся Олег Грищенко.  
– На первое января 2015 
года долги горожан перед 
трестом «Теплофикация» 
составляли 926 миллионов 
рублей, из них 794 миллиона 
– долги населения. На первое 
сентября эти цифры были 
соответственно 914 и 827 
миллионов. Одной из новых 
форм сбора платежей стала 
работа  через бухгалтерии 
предприятий. 

– Причина задолженно-
сти – в убыточности треста 
«Теплофикация», – резюми-
ровал исполняющий обязан-
ности главы города Виталий 
Бахметьев. – С 2013 года 
она растёт, накапливается. 
Банки кредиты уже не дают, 
содержимся на средства ре-
гиональной власти.  Кроме 
прочего, фактические по-
тери тепла в сети составля-
ют 13 процентов. О какой 
рентабельности тут можно 
говорить. Вот и получается, 
что технически город к ото-
пительному сезону готов, а 
экономически нет.  Так что 
ситуацию продолжаем дер-
жать на жёстком контроле. 

 ольга Юрьева

Холод  – на улицу, тепло – в дом

Регион 

К работе приступил но-
вый состав регионально-
го парламента. В первом 
заседании Законодатель-
ного собрания Челябин-
ской области шестого 
созыва принял участие 
губернатор Борис Ду-
бровский.

Поздравив депутатов с на-
чалом нового политического 
сезона, глава региона обо-
значил стратегические задачи, 
направленные на развитие 
Челябинской области. Первой и 
ключевой остаётся неуклонное 
повышение качества жизни 
людей, безотносительно места 
их проживания – в городе или 
в селе. «В последние годы 
фиксируется отток людей из 
сельской местности, усилива-
ется внутренняя миграция в 
города, – сказал Борис Дубров-
ский. – Поддерживаю трудовую 
мобильность, но не приемлю, 
когда люди покидают родные 
места из-за отсутствия рабо-
ты, качественной медицины, 
образования, в силу плохой 
экологии. Поэтому ставлю 
задачу обеспечить поэтап-
ное выравнивание социально-
инфраструктурных условий и 
уровня бюджетообеспеченно-

сти во всех муниципалитетах 
Челябинской области».

Вторым важным приорите-
том, по мнению главы Челябин-
ской области, является подъём 
реального сектора экономики, 
полномасштабная реализация 
антикризисных мер, форми-
рование новых механизмов и 
институтов промышленного 
развития.

«В нынешней экономиче-
ской ситуации важно не рас-
терять трудовые коллекти-
вы, профессиональные кадры 
предприятий, сохранить гра-
дообразующие предприятия 
единым производственным 
комплексом. Нужно вспом-
нить и реализовать лучшие 
практики прежних лет, когда 
область успешно преодолела 
последствия кризисных явле-
ний в экономике. Для этого 
продолжим реализацию мер 
по стабилизации рынка труда, 
развитие межрегиональной 
промышленной и аграрной 
кооперации, в том числе с ре-
гионами стран Евразийского 
экономического союза»,  –  под-
черкнул губернатор.

Третье направление – си-
стемное развитие всех видов 
инфраструктуры, прежде всего 
дорожной и инженерной; под-
держка строительных компа-

ний и предприятий стройин-
дустрии; создание условий для 
развития индивидуального жи-
лищного строительства. «Важ-
но, чтобы новые микрорайоны 
не превращались в «спальные», 
имели надежное транспортное 
сообщение, были обеспечены 
социальными объектами, пре-
жде всего детскими садами, 
школами, поликлиниками, – 
продолжил он. – В условиях 
бюджетного дефицита мы при-
ложим усилия для привлечения 
инвестиций через механиз-
мы государственно-частного 
партнерства». Это должно 
сделать социальную сферу по-
настоящему привлекательной 
для частной инициативы.

«И ключевой момент  –  

ставка на крупные проекты, 
способные обеспечить нашей 
области не просто динамичное 
развитие, а реальный прорыв в 
будущее. Мы доказали всем, а 
главное – себе, что можем при-
нимать мероприятия мирового 
уровня. И готовы расширять 
палитру мероприятий с вы-
ходом на межгосударственный 
и даже геополитический уро-
вень. Приложим необходимые 
усилия, чтобы принять в Че-
лябинске в 2020 году саммит 
стран-участниц Шанхайской 
организации сотрудничества,  
–  заявил Борис Дубровский.  – 
Кажется, что это очень далеко, 
но это случится уже в пери-
од вашей работы в текущем  
созыве».

Стратегические задачи

Благоустройство 

За сезон пожарные Маг-
нитки около трёхсот раз 
выезжают «на траву» 
– так на профессиональ-
ном жаргоне называют 
пожары, вызванные воз-
горанием сухой травы, 
веток, прочего природно-
го мусора. 

одна  из  проблемных 
территорий – бывший 

теплично-садовый совхоз пло-
щадью 372 гектара. В ОАО 
«ММК» взялись за органи-
зацию пожарного проезда по 
периметру бывшего ТСС.

– Местные жители знают: с 
началом весны начинаются воз-
горания, – рассказывает началь-
ник управления гражданской 
защиты населения администра-
ции города Олег Жестовский. 
– Иногда траву жгут садоводы, 

и огонь перекидывается на 
территорию бывшего ТСС. 
Случайный окурок прохоже-
го, костры бомжей – всё это 
факторы риска. Пожарного 
проезда не было, иногда по-
жарные не могли добраться до 
очага возгора-
ния на маши-
не, отправля-
лись пешком, 
вооружившись 
огнетушителя-
ми и лопатами, 
тушили вручную. Случалось, 
тлеющие трухлявые деревья 
создавали устойчивое задым-
ление – жители жаловались на 
обострение астмы, страдали 
дети. Мы обратились на ком-
бинат с просьбой организовать 
противопожарный проезд 
вокруг принадлежащей ему 
территории. Это поможет и 

эффективно тушить пожары, 
и заниматься патрулировани-
ем в целях профилактики. В 
ОАО «ММК» изыскали сред-
ства и приступили к работам. 
Недавно приезжал, остался 
очень доволен – и для пеше-

ходов удобно, 
и  пожарные 
машины смо-
гут подъезжать 
с любой сто-
роны,  когда 
работы будут 

полностью завершены.
– Объём работ серьёзный – 

длина ограждения составляет 
7,7 километра, – рассказывает 
исполняющий обязанности 
старшего менеджера группы 
по содержанию и благоустрой-
ству территории ОАО «ММК» 
Владимир Колеватов. – В ны-
нешнем году запланировали 

обустроить два с половиной 
километра. Приступили к ра-
боте 1 августа и за два непол-
ных месяца уже перевыполни-
ли план – прошли вдоль улиц 
Советской и Оренбургской, 
повернули на Зелёную.

Конечно, перевыполнение 
плана возможно лишь при 
отлаженной работе и если 
обеспечены техникой. Пяте-
ро работников бензопилами 
валят деревья – расчищают 
территорию на пять метров от 
ограждения, что и составляет 
ширину проезда. Бульдозер 
выкорчёвывает пни, манипу-
лятор занимается погрузкой 
пней и распиленных деревьев. 
Три самосвала вывозят об-
разовавшийся после выкорчё-
вывания грунт, мусор, древе-
сину. После того как участок 
расчищен, работу завершают 
грунтовый каток и грейдер.

Мероприятия по устройству 
пожарного проезда планирует-
ся полностью закончить в 2017 
году, однако самый важный 
стратегический участок уже 
пройден и готов к эксплуа-
тации.

 евгения Шевченко

оао «ммк» организует пожарный проезд  
по периметру бывшего теплично-садового совхоза

нет дыма – нет огня

объём работ серьёзный – 
длина ограждения  
составляет 7,7 километра

Софинансирование 

В Челябинской области 
создан новый объект ин-
фраструктуры поддерж-
ки малого и среднего 
предпринимательства 
– Региональный центр 
инжиниринга.

Обратиться за помощью 
в него могут предприятия, 
реализующие проекты мо-
дернизации, расширения 
и создания новых произ-
водств.

Механизм деятельно -
сти центра – софинанси-
рование до 90 процентов 
от стоимости услуг сто-
ронних организаций. В их 
число входят инженерно-
исследовательские услуги, 
разработка инвестиционных 
проектов, технические ауди-
ты, продвижение продукции 

предприятий, патентные 
и маркетинговые услуги, 
обучение производствен-
ных специалистов, антикри-
зисный консалтинг. Общий 
объём финансирования на 
одно предприятие – до 1,5 
миллиона рублей.

С порядком предостав-
ления услуг можно озна-
комиться на сайте мин- 
экономразвития области: 
http://econom-chelreg.ru/
news&news=3059.

Заявки принимаются по 
адресу: город Челябинск, 
проспект Ленина, дом 57, 
кабинет 418. За дополни-
тельной информацией можно 
обращаться по телефонам: 
263-39-58, 265-97-49 или 
электронной почте: isenko@
mail.ru.

Поддержка бизнеса

ЖКХ 

В копейском посёлке 
Старокамышинск 45-
летняя женщина упала 
вместе с ограждением 
ветхого балкона со вто-
рого этажа жилого дома, 
пишет «Южноураль-
ская панорама».

– Женщина вышла к себе 
на балкон и облокотилась 
на перила. Ограждение не 
выдержало, и она упала с 
высоты второго этажа, – 
сообщают в пресс-службе 
регионального ГУ МЧС Рос-
сии. – Пострадавшая госпи-
тализирована.

По словам Анатолия Вер-
шинина, коммунального 
омбудсмена региона, об-
рушение балконов, в част-
ности ограждений на них, в 

Челябинской области проис-
ходит уже не первый раз. От-
ветственность, как поясняет 
коммунальный омбудсмен 
региона, вероятнее всего, 
будет нести управляющая 
организация. Причём меры 
наказания могут быть раз-
личными – от штрафа до 
уголовной ответственности, 
в зависимости в том числе от 
степени тяжести полученных 
повреждений.

Впрочем, возможны вари-
анты. Если, например, вопрос 
о ремонте был вынесен на 
общее собрание жильцов 
и там не был оперативно 
решен, дело может получить 
другой ход. Так или иначе, 
окончательное решение будет 
принято на усмотрение про-
куратуры.

до капремонта не дошло


